

von AM Züge betr. Bahnstrecke Köln/Bonn

Mittelrheinbahn weist 6 Verbindungen aus, die nur mit einer Bahneinheit fahren

1. Ist dies der Stadt bekannt?

Antwort:

Ja dies ist der Stadt bekannt.

2. Was unternimmt die Stadt dagegen?

Antwort:

Die Stadt kann nicht verhindern, dass die Mittelrheinbahn diese gegenüber den Fahrgästen unverantwortliche Politik fortsetzt. Die Stadt kann lediglich gegenüber dem Aufgabenträger darauf hinweisen, dass es sich dabei um eine äußerst negative unternehmerische Maßnahme handelt, für die jedes Verständnis fehlt. Es wird sich an den Aufgabenträger diesbezüglich gewandt. Es besteht jedoch nicht die Hoffnung, dass dieses Verhalten kurzfristig abgestellt wird. Es wird beim NvR nachgefragt, ob es sinnvoll ist, Ausschreibungen zu fertigen, wenn Unternehmen ihre eigene Kostenoptimierung zu Lasten der Fahrgäste durchsetzen und ob das Unternehmen in der Lage ist bei weiteren Ausschreibungen dabei zu sein, wenn in dieser krassen Art und Weise gegen die Ausschreibungsbedingungen verstoßen wird.

von AM Braun-Schoder betr. 7 Züge mit 1 Traktion vom 10.-13.06 und 17.6-20.6.2013

1. Kann die Verwaltung am Bahnhof Sechtem und Roisdorf eine Mitteilung aushängen, dass die Bürger über den Sachstand informiert werden?

Antwort:

Die Verwaltung ist weder Aufgabenträger noch Betreiber und kann nicht in Ersatzvornahme untätiger Verkehrsunternehmen Hilfsleistungen erbringen.

Deswegen wird sich auf eine Reaktion gegenüber dem Aufgabenträger beschränkt werden.

2. Es stehen wieder Ausschreibungen an.

Ist dann nicht wieder ähnliches zu erwarten?

Antwort:

Dies wurde bereits bei der Anfrage von AM Züge beantwortet. Wenn die Stadt z.B. einen Bauunternehmer hat, wo die Straße nicht entsprechend der Ausschreibung ausgebaut wird, würde das Unternehmen zukünftig nicht mehr beauftragt.

von AM Meyer

1. Wäre es nicht interessant, wenn die Presse die Situation veröffentlichen und das Problem dargestellt würde, dass der Zugverkehr hier erheblich gestört ist?

Antwort:

Der Aufgabenträger NVR muss sich Gedanken machen, ob er zu Billigpreisen einen Unternehmer beauftragt eine Strecke zu bedienen oder ob Qualitätsstandards definiert werden, dass z.B. sichergestellt werden muss, dass einige Reservefahrzeuge vorgehalten werden.

Die Politik sollte auf die entsprechenden Aufgabenträger hinwirken, dass vernünftige Ausschreibungen gemacht werden, die den Fahrgästen diese Problematik erspart.

2. Ist der Verwaltung bekannt, ob die RM 48 auch von einer Privatbahn betrieben wird?

Antwort:

Die Tendenz zu einer Privatbahn ist veröffentlicht worden.

von AM Braun-Schoder

Kann die Verwaltung nachfragen, ob tatsächlich die Fensterscheiben der Mittelreihnbahn am Roisdorfer Bahnhof mit Steinen beworfen wurden?

von AM Velten betr. Radweg Roisdorf/Hersel

Kann die Ausbauplanung vom Landesbetrieb NRW dem Ausschuss vorgestellt werden?

Antwort:

Die Unterlagen liegen im Hause vor und können von jedem Bürger einsehen werden. Bei Herrn Erll können die Unterlagen eingesehen und dann können gegebene Hinweise an den Landesbetrieb NRW weitergeleitet werden.